



Heinz von Gunten

Gemälde - Zeichnungen - Aquarelle

**„Alles, was ich tue, geschieht aus Freude;
denn nur was aus Freude geschieht, kann Freude weitertragen.“**

Diesem Bestreben folgt der Künstler Heinz von Gunten seit mehr als 50 Jahren und hat dabei ein beeindruckendes Repertoire an Fertigkeiten entwickelt: Typografie, Kalligrafie und Grafik treffen auf Malerei und Fotografie, auf Musik und Zeichnen. Diese Talente begleiten seine zahlreichen Reisen, aus der Natur schöpft er dabei Kraft und Inspiration.

Wir freuen uns sehr, diesen einmaligen Künstler bei uns zu Gast zu haben und Ihnen einen Ausschnitt aus seinem grossen Korpus an Arbeiten zeigen zu dürfen – Arbeiten, welche in seiner tiefen Verbundenheit zur Natur wurzeln, von grosser Leidenschaft am täglichen Wirken zeugen und aus dem Leben eines vielseitig interessierten Geistes erzählen.

„Die Hand ist das Werkzeug meiner Seele,“ sagt er und man spürt, dass hier jemand aus seinem Innersten heraus wirkt. Heinz von Gunten ist ein Künstler, der die ursprünglichste Absicht allen kreativen Schaffens verfolgt: auszudrücken, was einen bewegt, um andere damit berühren zu können.

Lassen Sie sich entführen!

Ausstellung vom 15. Januar bis 15. April 2016

Stiftung Uetendorfberg, 3661 Uetendorf

<http://www.stiftung-uetendorfberg.ch>

Heinz von Gunten, 3612 Steffisburg

heinzvongrafik@hispeed.ch